

Antrag Nr. 09-F-01-0068

SPD

Betreff:

Forum Demenz
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 20.8.2009 -

Antragstext:

Demenz ist eine schwere Krankheit mit massiven sozialen Folgen. Hilfe muss also neben sozialer Unterstützung auch medizinische Hilfe umfassen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Welche medizinischen Hilfen sind für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen besonders bedeutsam?
2. Wie wird sichergestellt, dass medizinische und soziale Hilfen in Wiesbaden ineinander greifen?

Wiesbaden, 25.08.2009

gez.

f.d.R.

Sven Kötschau
Fraktionssprecher für
Gesundheit & Soziales

Thomas Schreier
Fraktionsassistent